



Por los ministerios En Gobernación

Madrid 26, 1 y 4 madrugada. El ministro de la Gobernación nos ha dicho que no hay nada nuevo e interesante. El gobierno ofrece de noticias de los últimos combates librados en el archipiélago entre yankees y tagalos.

Para los prisioneros

El gobierno gestiona por todos los medios llegar a conseguir el rescate de los prisioneros, y para enterarse de la manera más eficaz de conseguirlo, ha llamado a Madrid a algunos deportados filipinos, con los que consultará.

Los Consejos

En el Consejo que mañana celebren los ministros, se acordará los indultos que han de concederse, según es tradicional costumbre, el Viernes Santo.

Los Consejos del miércoles y jueves suspenden en esta semana, respetando la festividad de dichos días.

El rey sueco

El gobernador de San Sebastián ha telegrafado anunciando que hoy llegará el rey de Suecia.

Efectos del frío

El presidente no ha asistido esta noche a la Presidencia.

El general Polavieja se encuentra bien. La enfermedad de que el Heraldillo habla debe referirse al enfriamiento que sufrió ayer tarde al regresar de paseo.

Los cirujanos se han visto desiertos y a última hora han por ellos alma viviente. Justifica todo ello el frío intenso que se deja sentir esta noche.

Discordancias ministeriales Por el regionalismo

Corre el rumor de que se están manifestando discordancias en el seno del Gabinete, principalmente en lo que al regionalismo y al cumplimiento de las bases acordadas en la Asamblea de Zaragoza, hace relación.

Háblase, por esto, de la posibilidad de que en breve plazo habrá una modificación ministerial.

Los amigos del gobierno callifican estos rumores de canard, atribuyéndolo a habilidades de las oposiciones.

Reformas en Guerra Nuevos cargos

En breve se nombrarán subinspectores de infantería y de caballería para los cuerpos que sirvieron en las colonias, recayendo en personas ajenas a la burocracia militar.

El ministro de la Guerra se propone renovar en todo lo posible el personal del ministerio.

Las conferencias de los generales Macías y Polavieja han tenido por objeto acordar la manera de situar las tropas destinadas al Norte, en sitios estratégicos, en previsión de futuras contingencias.

El general Macías volverá muy pronto a encargarse del mando del sexto cuerpo de ejército.

Edición de la noche

DESDE MADRID

CRÓNICA POLITICA

25 Marzo 99.

Ha dicho la prensa que el gobierno presentará a las Cortes un proyecto sobre incompatibilidades con el cargo de diputado de la Nación. Parece que no se dejará al arbitrio del Parlamento la interpretación de los casos de incompatibilidad, sino que estos quedarán especificados de modo tan claro que no queda duda ninguna. Estamos en los comienzos de una situación política, y todo lo que nos interesa es la gente lo reconozcan los ministros para aceptarlo como programa propio. En muchos otros ha fugarado esta cuestión y jamás se ha resuelto de una manera satisfactoria, por la sencilla razón de que se ha atendido mucho más a las popularidades que a las necesidades públicas.

Muy poco preocupa el asunto en Inglaterra. Creen allí que son verdaderamente compatibles el talento ó la capacidad para dirigir una compañía particular, y las dotes que han de reunir los gobernantes. Esa opinión influye para que no tengan que esconderse los hombres que forman consejo de administración, de aquellos otros que dirigen la política nacional. Aquí, si puede ocultar cualquier político su nombre de las listas de las empresas ferroviarias-mercantiles, no dejará de hacerlo, pues las censuras de los periódicos les imponen un positivo temor. Si el gobierno no propone dietas para los diputados al mismo tiempo que establece las incompatibilidades, los Parlamentos acabarán por ser, ó una reunión de personas acomodadas, ó una reunión de personas demasiado listas. Un daño verdadero en ambos casos.

Se ha de recordar lo que en otros tiempos hacían los periodistas en presencia de las leyes severas contra la libertad de pensamiento: creaban el editor responsable, ó el director con sueldo de dos pesetas diarias para que se pudiera en la cárcel. Los escritores y propietarios de periódicos procedían de ese modo para salvar sus personas, custodiar sus intereses y tener montada la máquina industrial y política que merecía la confianza de los lectores. Burlábamos, en una palabra, la ley. Pues si las empresas particulares nos imitan, la cuestión de las incompatibilidades no alterará en lo más mínimo el estado de cosas actual, salvo el nombramiento del editor ó consejero para que figure en las listas oficiales de las juntas directivas de las compañías, las cuales tendrán al cabo, entre los diputados y senadores, sus representantes y patrocinadores, como los han tenido hasta ahora.

Entre los varios casos de mixtificación legal que en este asunto pueden citarse, sin esperar a nuevas leyes de incompatibilidades, recuerdo uno muy saliente y digno de mención. Un ministro, ya difunto, era presidente de una compañía, y otro ministro, que vive, por fortuna era el vicepresidente de la misma empresa. Claro es que ninguno de los dos ministros, cuando lo eran, aparecía como representante de la compañía; pero cuando uno y otro dejaban de ser ministros, percibían de un golpe todos los sueldos que habían dejado de cobrar mientras

desempeñaban su cargo oficial. No se crea que se trata de dos hombres modestos: se trata de personas de las más ilustres en la política española. Por manera que la sociedad que los tenía a su devoción había resuelto sencillamente todas las dificultades de todas las leyes imaginables de incompatibilidades. Por análogos procedimientos se pueden resolver las incompatibilidades futuras.

Aparte lo cual, se descubre en la situación presente una tendencia a monopolizar la vida pública para los ricos. Los ministros no han de cobrar sueldo; los diputados no tendrán dietas ni podrán desempeñar puestos remunerados; y los candidatos son en general personas acomodadas. Los sitios más elevados ó más ostensibles de la vida política quedan, como se vé, excluidos del número á que pueden aspirar los hombres humildes de la clase media y todos los de las clases populares, como previamente no hayan logrado la fortuna de conquistar mujeres ricas para sus matrimonios ó buenos negocios para sus bufetes, ó han sido letrados de ferrocarriles ó de empresas semejantes. A los conservadores de abolengo podrá satisfacerse esto; pero, no á la opinión, y sobre todo á la parte de ella que por méritos personales pueda lograr una notoriedad en la política. Se acabarán los Cánovas, los Navarro Rodríguez los Sagasta, los Gamazo, pues de humilde cuna todos no habrían podido llegar á la cúspide si sobre su trabajo no hubieran encontrado ministros y gobiernos que les hubieran abierto el camino de su posición.

Acaso fuera mejor fijarse en otras incompatibilidades, en aquellas, por ejemplo, establecidas por la naturaleza antes que por las leyes. No cabe duda que un consejero de Estado, un director general, un jefe de administración, tienen una natural incompatibilidad con los cargos parlamentarios. Y es también natural incompatibilidad la que existe entre el ministro que ha de ir al Parlamento y seguir todos los trabajos de las Cámaras, y el ministro que ha de ir al ministerio y ha de atender á los asuntos de su departamento. Hay mayor incompatibilidad entre esos dos cargos adscritos á una sola persona, que no entre la incompatibilidad de cualquiera que desempeñe un destino particular y sea representante de la nación.

Incógnito.

NOTAS TÍPICAS

La primer cofradía

La vida del bullicio ha comenzado este año antes que el mes de Abril llegue á nosotros. La primavera ha dado su primer toque de atención y aunque, pudorosa y tímida, no se decide á rasgar la nebulosidad del celaje, hay que saludarla, sombrero en mano, rindiéndole respetuoso tributo.

Es llegada la hora de que la vetusta ciudad del Berro abandone su triste y cansada monotonía, para que, adornada de galas mil, reverberante de luz, embriagando con aromas y seduciendo con las mujeres de árabe belleza, haga decir al extranjero: Quien no vió Sevilla no ha visto maravilla.

Ya lo habreis notado. La Sevilla tristona, grisenta, de los días de invierno ha desaparecido. Hasta las fachadas de sus casas, ayer pálidas de puro descoloridas, ciegan hoy con su blancura, y por todas partes, desde el centro al callejón escondido, la atmósfera es otra.

Con las palmas y olivas, símbolo de la triunfal entrada de Jesús en Jerusalén, Sevilla recibe á su primavera y vistiendo severo y elegante traje se lanza á la calle, ansiando que los nazarenos de la Soledad entren en San Lorenzo, y á la vez que el último eco de la saeta se apague en el aire.

Y es que el marco de nuestro misticismo callejero, acicate de la admiración extraña, resulta círculo de hierro para este pueblo del donaire y de la gracia, que si adora en sus imágenes y por ellas derecho amontonando riquezas, no puede permanecer serio más de cinco minutos.

Por esto, cuando la muchedumbre se atropella visitando monumentos y admirando esculturas, precioso galardón del arte andaluz, á nadie sorprende ver los encantadores bustos de las sevillanas adornados de rosas y claveles; flores que parecen manchas echadas al acaso por el pincel de un colorista.

Ya rebosan de curiosos las calles de la carrera, y los palcos y las sillas semejan hormiguero viviente de cristianas. Para el que nunca vió desfilar la cofradía sevillana, es obra de romanos contener al deseo, y con la mirada, con el pensamiento, quisiera adelantar la hora en que la primera imagen ha de romper lo compacto de la muchedumbre.

La silueta del primer nazareno avanza á lo lejos; verdadera nube de luz, ondulada por el viento, refleja en las vidrieras el centenar de figuras extravagantes que el caprichoso mover de la gente forja; los aordes de una banda, ora tristes, ora alegres, suenan á trompetazos detrás de la imagen, y la voz de un moceón entona la primer saeta.

Y por toda la carrera se extiende un rumor confuso, que se atropella, diciendo á estos y á aquellos—ahí viene.—Y como claro, ya lo canta el moceón.

Miralo, por allí viene, el mejor de los nazarenos, ó de pies y manos con el rostro escolero...

El rumor se ha perdido, y la muchedumbre silenciosa reza, ó admira. Lenta y majestuosamente, la cofradía avanza por la plaza de San Francisco, y tras ella, la noche extendiendo sus sombras. Alumbran cada vez más los cirios, y cada vez es más sentida la saeta que se canta. Vuelve el rumor á imperar despoticamente, deshaciendo en elogios y alabanzas. La basilica espera con sus puertas de par en par. Han repicado en la Giralda. Es la primer cofradía que entra, y aun las lenguas de bronce no pueden callar sus toques. Estamos en domingo de Ramos.

Ha comenzado la Semana Santa. Eugenio Sedano.

DIA POLITICO

Expectación. Con esta palabra puede resumirse el día político.

No se trata ahora de atacar, sino de defender sus posiciones sin perder una línea del terreno conquistado.

Por otra parte, la santidad del día ha tenido retráidos á muchos, viéndose casi desiertos los círculos políticos.

En el despacho del gobernador no hemos

visto más que á los señores don Anselmo de... y don Luis Palomo. Este ha sido presentado al gobernador por el primero.

El marqués de Leiza también estuvo un rato en el despacho del Gobierno, despues de terminado el almuerzo con que ha sido obsequiado por el marqués de Portago, al que le unen lazos de amistad y compañerismo desde la infancia.

De las impresiones que hayan podido cambiar ambos respecto de la política en Sevilla nada sabemos.

Lo más saliente de lo que á la política local se refiere, es la reunión de los corcho taponeros en el Salón de Oriente.

Han acordado presentar candidato por la circunscripción al señor Sanchez Arjona, en el caso de que no le sea admitida la presentación que de él hacen sus amigos del distrito de Cazalla.

Así lo han telegrafado hoy al presidente de la Liga corcho-taponera, y varios vocales de la misma al presidente del Consejo de ministros y al señor Dato, ministro de la Gobernación.

Otra noticia política: varios socios del Circolo Mercantil han firmado una moción que se leerá en la próxima junta que celebre aquel centro. En el dicho documento privado se pide se convoque á junta extraordinaria para acordar la proclamación de una candidatura á diputado á Cortes por la Cámara de Comercio de Sevilla.

HOJA DE VERSOS

CANCION

Amor sublime, divino aliento en que se abrasa la oración, eres la fuente del sentimiento, eres la vida del corazón.

Mas de esa fuente las aguas puras tambien, á veces, turbias se van; amor enjendra las desventuras es, siendo vida, muerte tambien.

Amor encierra tantos misterios, que es dulce brisa y es huracán; por él las razas y los imperios al fondo abismo rotando van.

Por él combaté, por él se inmola noble guerrero, del triunfo en pos, por él dos almas son una sola y en su justicia piadoso es Dios.

Por él sus nidos las tiernas aves van en las selvas á fabricar; y fugitivas olas siervas sobre la playa bate la mar.

Por él renace la primavera, por él irradia del sol la luz, y porque el mundo se redimiera alzó en un monte la Santa Cruz!

José de Velilla.

LA HUELGA

Motivo de su expansión

La verdadera causa que ha motivado la expansión de la huelga de mineros en el término de Villanueva, es muy digna de estudio por parte de las autoridades y ofrece á los sociólogos y aficionados á las disquisiciones sobre las ventajas de la observancia de las doctrinas modernistas acerca de las cooperativas de obreros, ancho campo á las investigaciones, siquiera sea para deducir provechosa enseñanza para una clase tan necesitada del apoyo de los filántropos pensadores, y particularmente de los hombres de acción.

Por nuestra parte, vamos á suministrar á unos y á otros los datos que hemos podido recoger sobre el terreno y que han recibido autorización confirmatoria por parte de un digno funcionario del Estado, de los en primer lugar llamados á inquirir, y en cierto modo á solucionar tambien, conflictos de esta naturaleza.

Dios quiera que ese procedimiento no sea puesto ahora en práctica.

A evitarlo tienden los esfuerzos de la persona en cuestión de *motu proprio* y por inspiración recibidas del señor gobernador, interesado más que nadie en una solución amistosa, que dejando incólumes los intereses del pobre obrero, ampare al mismo tiempo los no menos sagrados del patrono.

La cuestión habla suscitada esta vez los mismos cantineros, según ya comunicó el jefe de la guardia civil. Aquellos veían mercedadas sus ganancias exageradas, por las disposiciones últimamente dictadas por el ingeniero jefe, cuyo nombre no recordamos en este momento, y al que no hemos hablado nunca ni oímos.

Una de estas disposiciones, seguramente la que más han sentido los cantineros explotadores de las minas, refiérese al establecimiento de un servicio de tren para que desde las minas pudieran ir las mujeres de los obreros á hacer sus compras al pueblo más inmediato.

Esta medida sublevó á los dueños de las tiendas de comestibles, y puede decirse que esto dió el principal factor de lo ocurrido.

De entre los más reacalitrantes han buscado ciertos cantineros los más decididos ofreciendo á la multitud gratuita durante el tiempo que dure la huelga.

El ingeniero jefe

Petersona digna, según hemos oido asegurar al teniente coronel de la guardia civil y á otras personas de respetabilidad de la villa de Villanueva de las Minas, ha querido desde el primer momento de iniciada la huelga, presentar la dimisión de su cargo, para no irrogar, siquiera sea de un modo involuntario, perjuicio alguno á la empresa explotadora del negocio.

En opinión de la gente sensata y conocedora de esta clase de asuntos, el paso del director en cuestión, más bien que beneficiar á la compañía, podría traerla conflictos de grave naturaleza, que la perjudicaría en sus intereses. Débese, por tanto, mantener en su puesto, en cumplimiento de una sagrada obligación, hasta que otra cosa no dispongan sus superiores.

Detenciones hechas

Conducidos por la guardia civil salieron anoche de las Minas varios dueños de cantinas, de los que han excitado á los obreros contra el ingeniero director.

Tambien han sido detenidos dos ó más obreros, hacedores de presidio uno de ellos. Siendo la presencia de los detenidos precisa en Sevilla para el despacho de las diligencias que se instruyen, esta mañana se arrojó el teniente coronel señor don Ricardo Morgado y Cisneros con el jefe del movimiento de la Compañía del Mediodía para que pudiesen venir por la vía férrea.

Propósitos del gobernador

El digno gobernador civil de la provincia está dispuesto á proceder con la energía necesaria.

De esperar es, dado el tacto con que va llevando esta grave cuestión, que la resolución como á todos interesa, á patronos y á operarios.

Últimas impresiones

Los detenidos que han llegado en el correo han sido presentados al gobernador, disponiendo este sean puestos á disposición del juez de instrucción de Lora, por ser de su competencia el asunto.

En la Exposición

Dos gatos invasores

La Exposición de pinturas del Centro de Bellas Artes se ha visto hoy muy concurrida. Aún no se han acabado de instalar todos los cuadros ni se ha terminado de adornar el local.

El señor García Ramos se ocupaba hoy en dar las últimas disposiciones para el sorteo.

Cuando mayor era el número de visitantes ocurrió un lance que pudo ocasionar algun serio contratiempo. Por fortuna, no pasó la cosa del consiguiente susto.

Juzguen los lectores: dos gatos que jugaban ó tenían (esto no lo podemos comprobar) en un tejado inmediato á la montera por donde recibe la luz la galería de la derecha, conforme se entra á la Exposición, cayeron sobre los cristales con tal fuerza, que no pudiendo aquellos resistir el peso se quebraron en mil pedazos, descendiendo los felinos sobre el pavimento de madera con estruendo de mil demonios.

Las señoras que se encontraban dentro del local contemplando los cuadros, quedaron aterradas por el ruido.

No paró aquí la cosa: hostilizadas las fleecillas caseras saltaban de marco en marco, queriendo esaltar otra vez las alturas, dando alidos que ponían espanto en el ánimo de las ya amedrentadas damas.

El incidente terminó con la feliz desaparición de los animalillos llovidos del cielo, volviendo á quedar el local de la Exposición completamente en orden.

Hoy no se ha hecho venta de ningún cuadro. Solo se han averiguado precios por los que compran las obras de arte por el sistema de tanteo.

Domingo de Ramos

En la Catedral

Esta mañana se han celebrado en la basilica metropolitana los oficios propios del domingo de Ramos con toda solemnidad y asistiendo gran número de fieles que llenaron las naves del espacioso templo.

A las siete de la mañana comenzaron los oficios y cantada que fué la Tercia revistióse el señor Episcopo con los ornamentos pontificales é hizo la aspersión del agua bendita, procediendo despues á la bendición de las palmas y ramas de olivo, tomando de sus manos las primeras el obispo y clero catedral.

La procesión desfiló por las gradas bajas de la basilica, y al llegar á la puerta del templo que estaba cerrada, según prescribiera el rito, el diácono llamó con el asta de la cruz, entonándose el Hosanna. Dio David y concluyendo frente al altar mayor con la llegada del prelado.

Terminada está esta ceremonia, el canónigo magistral señor Roca y Ponsa ocupó la sagrada cátedra y pronunció una sentida y elocuente oración demostrando que toda autoridad proviene de Dios. Describió despues á grandes rasgos la triunfal entrada de Jesús en Jerusalem, haciendo resaltar que al ser aclamado por todo el pueblo que á su paso inclinaba la cabeza y doblaba la rodilla mostrase allí Jesucristo, no con soberbia ni ostentación deslumbradora, sino con la humildad y mansedumbre propias del Hijo del Altísimo.

Terminó recordando que hay tres clases de autoridad, la de Dios, la de los hombres que desempeñan cargos más ó menos importantes en la nación y la autoridad doméstica del padre de familia, y pidiendo á Dios para que éstos la ejerzan imitando á Jesucristo, como principio de ella.

Terminado dijo el señor dean la misa *pro populo*, que fué todo lo solemne que permitió el ritual del día, cantándose la Pasión por pensionistas y coro en la forma en que se acostumbra siempre, y concluida ésta, el coro rezó la hora canónica llamada sexta, concluyendo con esto el oficio de la mañana.

Los oficios en los demás templos tambien han revestido solemnidad, acudiendo gran número de fieles.

Las cofradías

Esta tarde han hecho ostación á nuestra basilica las cofradías cuya salida estaba anunciada.

La carrera vióse completamente invadida por apiñada muchedumbre, y en las sillas, palcos y balcones de las calles y plaza de San Francisco lucian lo más escogido de nuestras encantadoras paisanas, que con sus tocados de mantillas y sus adornos de flores prestaban al cuadro vida y color.

Ya avanzada la tarde, las cofradías entraron en la plaza de San Francisco con sus luces encendidas, las que prestaban á las imágenes aquella sublimidad que el artista soñara al esculpirlas.

Todas han llamado la atención de propios y extraños, con su derroche de riquezas y su buen gusto artístico.

El único enemigo que para su mejor lumbramiento han tenido ha sido el fuerte viento que durante todo el día ha reinado.

Incidente casual

Esta mañana pudo ocurrir un triste suceso en la iglesia de San Juan de la Palma; pero afortunadamente se logró atajar el daño en un principio.

El velo del altar fué prendido por la llama de uno de los candeleros y se hubiera convertido en pavesas, haciendo peligrar cuanto en la iglesia había á no acudir oportunamente.

El hecho no tuvo más consecuencias que el deterioro del velo y el susto sufrido por los muchos fieles que en la iglesia estaban cuando los pasos de la cofradía que esta tarde ha hecho ostación.

En el andén

Encontrábase esta mañana en el andén de la estación de la plaza de Armas buen número de personas esperando la llegada de individuos de su familia ó de amigos íntimos.

Los viajeros llegados en el primero de los

expresos extraordinarios no han sido muchos.

La avalancha vendrá en el del martes y los más atrasados en el tren especial del miércoles. En este vienen siempre aquellas personas que por sus atenciones disponen de menos tiempo.

Entre los viajeros llegados hoy recordamos á los reicajeros señores de La Sota, que eran esperados por su señor padre, nuestro muy estimado amigo don Ramón de la Sota, y por varios otros de sus hijos; á los señores de Palomo (don Luis), á los que esperaban para darle la bienvenida su hermano don Antonio, don Pedro R. de la Bolla y algunas personas más; coronel de este tercio de la guardia civil, siendo esperado por el teniente coronel primer jefe de la fuerza de esta provincia señor don Ricardo Morgado y Cisneros; Mad. Larbond, Mrs. Dupon y Jovilla y don J. Martínez.

El señor Soriano (don Manuel) ha Abaga tambien en el andén esperando á unas damas distinguidas que han aplazado el viaje hasta el expreso del martes.

Noticias locales

Se han concedido á los siguientes oficiales del regimiento infantería de Soria las recompensas que se mencionan, por sus brillantes comportamientos en los encuentros habidos contra los insurrectos en Montes de María Rodríguez (Villas) en 1.º de Agosto de 1897.

Capitanes: don Froilan del Anso, cruz roja del Mérito militar pensada; don Pablo de la Vega, don Leoncio Durán y don José del Río, idem sin pensión.

Tenientes: don Manuel Andrés y don Celestino Alonso, idem, idem.

Por las acciones de Arroyo Santa Ana y Pótero de San Cayetano, en los días 1.º y 11 de Setiembre, se ha concedido la cruz del Mérito militar pensada, al capitán del regimiento de Granada número 64, don Valentín Gomez Sanchez y á los segundos tenientes don José Estrada Posse y don Sebastián Jimenez Martinez; la misma cruz con distintivo rojo al capitán don Luis Benegoechea y teniente don Antonio Arrabes, y la cruz de María Cristina al médico primero don Fernando Fernandez Carranza. Tambien se ha concedido la cruz roja pensada al capellan don Vicente Bonet.

Esta tarde no han podido renirse los repatriados, como tenian anunciado, por no tener la debida autorización gubernativa.

Don Antonio Vazquez Morales, absuelto libremente por esta Audiencia en la causa que se le siguió por el supuesto delito de paricidio, nos ha dirigido una carta en la que nos manifiesta que una ruin calumnia lo llevó á ocupar el banquillo de los acusados por horrible delito, que él nunca trató á su madre, y por el contrario guardó con ella el respeto y cariño filial. La muerte de su madre fué á causa de enfermedad natural, si bien antes dió una caída casual, ocasionándose varias heridas.

La Dirección general de Establecimientos penales ha dispuesto la conducción desde la cárcel de esta capital al penal de Ceuta, del penado Fernando Mendoza Melero para extinguir condena. Tambien ha acordado José Ovalle Caldero, que se halla en la de Ceija y que fué sentenciado por esta Audiencia á la pena de seis meses y un día de prisión por el delito de disparo.

El gobernador de Málaga interresa del de esta provincia la busca y captura de un joven de 22 años llamado María Mesa Valderrama, que se fugó de aquella capital, dejando abandonado un menor.

A un guardia del municipio hemos visto esta tarde emplear formas poco correctas con un distinguido joven, que cometa el delito de querer atravesar por una de las bocas calles de la plaza de San Francisco sin molestar á nadie. Se ha precisado que el comandante de la guardia municipal enseñe á algunos de sus subordinados la educación y modos de urbanidad que son de absoluta necesidad posean para desempeñar el cargo.

Hemos recibido el siguiente telegrama: «Marchena 25, 7 noche.—Ni dimito, ni dimiiré sin orden terminante del señor Ruiz Martínez.—González.»

El recluta del cno de Gerena Antonio Gutiérrez Loro deberá incorporarse á la sección de ingenieros de la plaza de Ceuta el 1.º de Abril próximo.

Nuestro distinguido amigo don Manuel Cano y Cueto, gobernador civil de Cadiz, se encuentra ligeramente enfermo. Desémosle rápido restablecimiento.

Los carteristas están haciendo ya su agosto en los trenes que se dirigen á esta capital. En la estación de Utrera roban, ó á un pasajero una cartera que contenia varios documentos, el talón del equipaje y un billete de 100 pesetas.

Se ha recibido un magnifico surtido de guantes de cabritilla para señoras y caballeros. Se compran pianos usados. M. Perez, Sierras, 83.

Hemos oido hacer comentarios sobre el nuevo uniforme de la sección montada de la guardia municipal, á causa de no haber puesto el pantalón del mismo color de la guerrera.

En la de la plaza de San Francisco: Juan Avila, herida contusa en la región superior; José Romero, herida incisa en la mano izquierda; Rafael Suarez, herida punzada en la planta del pie derecho; José Ramirez, herida incisa en la mano derecha.

En la de la calle Cardenal: María Fuentes, herida contusa en la mano izquierda; Manuel Gomez, contusión con hematoma en la región frontal; Antonio Iglesia, herida contusa en el ojo derecho; Juan Garcia, contusiones en el hombro derecho.

En la de la puerta de la Carne: José Rufo, herida contusa en la región frontal; María Dominguez, herida dislocada en la mano derecha; Antonio Gomez, herida incisa en la cara dorsal de la mano izquierda; Catalina Ruiz, herida punzada en la planta del pie derecho.

El gobernador civil ha impuesto 15 días de cárcel á los atemoridos por la policía y apodados Párrago y Baccaro, que promovieron escándalo en la vía pública.

Cu hum los la tes, ploe blan p tual Un pado das l en la menta lligro man opreo omo y 505 mi en farm via o Cu Espá han som aban nuev El en el rrely que lo Ad oesid prola mino dir a co, de curti Cilas os, á más á me se to Pa flores do ba Ser guar La seti E una l peset por l fia á de ha á An (Má la po nre) Di mérit dez, te de ingre ción —I moni al pr —I cía de cabez y 11 Ag al pr domi En fin á solda Antol re pletio la mu móvi priva En jes de (Pas blan corti El ora ra la men de lega co de escri to á día dra t oport De se la simo Baza Ma cado En del p de ef onlar El un r que mio que En cos bien y Ly des de nero velo naley Pa ved gos, L gran mien M Se Oliv cap nist del en de l y P cen

Cuando una mujer parece estar de mal humor y no se rie más que con la punta de los labios...

Un poco de medicina.—Si un constipado no se cura con aplicar sencillas medidas higiénicas...

Los señores Moreno y compañía, Nueva España, Francos, 22 y Mercaderes, 13 y 15, han recibido magníficas colecciones de sombrillas...

El señor Burro ha invitado esta mañana en el hotel de Madrid a varios amigos y correligionarios de la provincia de Huelva...

Advertimos a las señoras que tengan necesidad de usar faja, ya por desviaciones o prolapso de la matriz...

Para cualquier duda, consúltese a los señores Coderón hermanos, dueños del referido bazar...

Servicios practicados por la fuerza de la guardia civil de esta comandancia...

La de Utrera ha detenido a Justo Fomacel Payan, como autor de la sustracción de una letra de comercio...

La de Alcalá de Guadaíra ha detenido a Antonio García Reina, natural de Pizarra (Málaga)...

Dicha suma fué encontrada por la benemérita en poder de Isabel García Fernández, natural de Colmenar (Málaga)...

La de Carmona ha detenido a un matrimonio por promover escándalo y amenazar al presbítero don Carlos Palma y Palma...

Por pastoreo abusivo han sido denunciadas por la fuerza del puesto de Pliss 10 cabezas de ganado cabrío...

Aguardientes de Cazalla, clase superior, al precio de fábrica. Alfalfa, 15. Se sirve a domicilio.

En la tarde del día 21 del corriente puse fin a su vida en Villanueva de San Juan el soldado repatriado del ejército de Filipinas Antonio Pérez Cadenas...

En el depósito de tiras bordadas y encajes de Rinaldi y compañía, Alcaicería, 7, (Pasaje), hay un extenso surtido en telas blancas de algodón, toallas rusas, colchas, cortinas y visillos...

El popular semanario taurino Sol y Sombra anuncia una innovación importante para la próxima temporada en Madrid...

Devocionarios y oficios del domingo. Véase la variedad de modelos a precios baratísimos que presenta en sus escaparates el Bazar de la Campana.

Oleografías.—Véase la cuarta plana.

Mañana llegará a este puerto el remolcador Mary Ann, de la casa Ibarra.

En Jeraz ha sido detenido un empleado del ferrocarril como autor de sustracciones de efectos de los equipajes y bultos que circulan por dicha línea.

El Cronista, de Málaga, llama la atención del gobernador de aquella provincia sobre un rumor que reviste suma gravedad...

Entrambasaguas y compañía, Francos 19 y 21 y San Isidro 1, siguen recibiendo novedades y altas fantasías de París y Lyon...

Los sucesores de Herrera han recibido un gran surtido de calzados en sus establecimientos, Tetuan, 2, y Rioja, 10.

Movimiento de viajeros: Se encuentra en Sevilla el alcalde de Olvera, don Francisco Troya.

—Procedente de Granada llegará a esta capital el presidente del consejo de administración de la compañía de ferrocarriles del Sur, don Ivo Boscch, con objeto de pasar en Sevilla las fiestas de primavera.

—Ha llegado hoy el diputado provincial de Huelva don Sancho Hidalgo.

—A Málaga ha marchado don José Recio y Planas, rico propietario de Moguer.

—Se encuentra en Sevilla en uso de licencia el capitán de infantería ayudante de campo del capitán general de Canarias don Nicolás Franco.

—En el expreso de esta tarde ha marchado a Madrid el subsecretario del ministerio de la Gobernación señor marqués de Lema.

—Infinidad de personas conocidas de la capital le han despedido en la estación.

Nuestros abuelos se contentaban con los velones que la electricidad ha relegado al olvido. Lo mismo sucede con todo, y lo era sería hablar hoy a los jóvenes de copaiba y cubeba, cuando tienen la seguridad de curarse en 48 horas con el Sándalo Midy.

Hernias (QUEBRADURAS), obesidad, prolapso de la matriz, desviación de la columna vertebral, pies equinos y zambos, torceduras simples, etc.

El ortopédico de Madrid, DON JERÓNIMO FARRE GALL, recibirá en Sevilla durante los días 29, 30 y 31 del corriente y 1 y 2 de Abril, a cuantos deseen consultarle sobre cualquier padecimiento para el cual la ciencia aconseja el tratamiento mecánico.

Los aparatos para las hernias (quebraduras), de invención propia y exclusiva, con mecanismos y movimientos en todas direcciones, garantizan la retención absoluta de las hernias, por voluminosas y antiguas que sean y consiguen su curación completa en la mayoría de los casos.

Distinta la construcción de la pala reductora y contentiva de estos aparatos de cuantos otros hasta el día se conocen, tiene todas las formas de adaptación de que es susceptible la mano del enfermo, produciendo la callosidad del anillo y aponosrosis que le forman, disipando la grasa de las partes, haciendo que las paredes de las células se aglutinen unas con otras con lo cual se establece la curación verdadera.

Consulta en Sevilla los días 29, 30 y 31 del actual y 1 y 2 del próximo, de once a una y de tres a seis, en el Hotel de Francia, calle Mendez Nuñez, 7.

(Dando aviso se pasa a domicilio). En Madrid, en su GABINETE, Atocha, 4, duplicado, principal.

L. Ortega Preparación para carreras militares, francesas, inglesas y alemanas. Marqués de Santa Ana (Jiménez), 28.

H. Nuevo Oriente Este Establecimiento sirve a diario igual comida que los Hoteles de Madrid, París e Inglaterra, estando la cocina a cargo del reputado maestro D. Antonio Benítez, y se admiten toda clase de encargos. 8 y 9, Plaza San Fernando, 8 y 9

de campo del capitán general de Canarias don Nicolás Franco. —En el expreso de esta tarde ha marchado a Madrid el subsecretario del ministerio de la Gobernación señor marqués de Lema.

Infinidad de personas conocidas de la capital le han despedido en la estación. Nuestros abuelos se contentaban con los velones que la electricidad ha relegado al olvido.

Hernias (QUEBRADURAS), obesidad, prolapso de la matriz, desviación de la columna vertebral, pies equinos y zambos, torceduras simples, etc.

El ortopédico de Madrid, DON JERÓNIMO FARRE GALL, recibirá en Sevilla durante los días 29, 30 y 31 del corriente y 1 y 2 de Abril, a cuantos deseen consultarle sobre cualquier padecimiento para el cual la ciencia aconseja el tratamiento mecánico.

Los aparatos para las hernias (quebraduras), de invención propia y exclusiva, con mecanismos y movimientos en todas direcciones, garantizan la retención absoluta de las hernias, por voluminosas y antiguas que sean y consiguen su curación completa en la mayoría de los casos.

Distinta la construcción de la pala reductora y contentiva de estos aparatos de cuantos otros hasta el día se conocen, tiene todas las formas de adaptación de que es susceptible la mano del enfermo, produciendo la callosidad del anillo y aponosrosis que le forman, disipando la grasa de las partes, haciendo que las paredes de las células se aglutinen unas con otras con lo cual se establece la curación verdadera.

Consulta en Sevilla los días 29, 30 y 31 del actual y 1 y 2 del próximo, de once a una y de tres a seis, en el Hotel de Francia, calle Mendez Nuñez, 7.

(Dando aviso se pasa a domicilio). En Madrid, en su GABINETE, Atocha, 4, duplicado, principal.

L. Ortega Preparación para carreras militares, francesas, inglesas y alemanas. Marqués de Santa Ana (Jiménez), 28.

H. Nuevo Oriente Este Establecimiento sirve a diario igual comida que los Hoteles de Madrid, París e Inglaterra, estando la cocina a cargo del reputado maestro D. Antonio Benítez, y se admiten toda clase de encargos. 8 y 9, Plaza San Fernando, 8 y 9

LINEA DE VAPORES CORY Servicio regular de Vapores Trasatlánticos entre Sevilla y Nueva-York

Para Nueva-York directamente el hermoso vapor inglés. "Mark Lane"

de 3.000 toneladas A. 100 Lloyd's, llegará a este puerto próximamente el 24 del actual, para salir el 29 del mismo.

Admite carga y pasajeros. Para flete y demás pormenores, Aduana, 36.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Los Salicilatos de Bismuto Y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academia de medicina nacionales y extranjeras

CURAN PRONTO Y BIEN A LOS ANCIANOS, A LOS TÍPICOS, A LOS DISENTÉRICOS, cuya vida se extingue sin un remedio verdaderamente heroico que corte su dolorosa mortalidad casi siempre.

A LAS EMBARAZADAS, los hacen peligrar su vida y la de sus hijos, al par de padecer en forma desesperante.

A LOS NIÑOS en la dentición y destete; a los que padecen CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO y a todos los que padecen VÓMITOS Y DIARREAS, TIFUS Y AFECCIONES CÓLERA, NES HÚMEDAS DE LA PIEL.

Pidanse en todas las Farmacias y Droguerías del mundo SALICILATOS VIVAS PÉREZ

Desconfiad de las falsificaciones e imitaciones, porque no darán resultado. Son falsas las cajas que no lleven en el prospecto inscripción irrefutable con los nombres del medicamento y del autor.

La belleza se conserva usandola PONA-DA DE LA MECA, la que quita las manchas de la viruela, el paño y las pecas. Se vende en los bazares y buenas perfumerías.

HIJA DE MARTA VILLAR Modista Fernandez y Gonzalez, 31

SUIZO CHICO Restaurant y pastelería Sierpe 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Granadinas a la financier

Ubicador en casa desde 5 pesetas on adelanto, para la calle a 625.

Circo gallístico En el refectorio de la calle Doña María Coronel se matricularon hoy 45 gallos y se concertaron 14 peleas, que dieron el siguiente resultado:

1.ª Dos pollos de tres y diez y medio, de puya 18. Uno colorado de Luna y otro giro del Bello. Este último perdió la apuesta de 15 pesetas, por haberse huido.

2.ª Dos jacos de tres y nueve y media. Una ceniza de Rodrigo y otra gallina de Ramirez. Este ganó las 15 pesetas de la apuesta.

3.ª Dos jacos de 3-14, ambas tuertas, una ceniza de Obita y otra blanca de Ulay. Esta última ganó las 15 pesetas de la apuesta.

4.ª Dos pollos de 3-11, puya 19, uno jabado de Carbajo, otro cenizo de Badajero. El de Alcalá ganó a Badajero las 15 pesetas de la apuesta.

5.ª Dos pollos de 3-1, puya 17, uno colorado de Carrion y otro naranjo de Cartaya. Este ganó las 15 pesetas.

6.ª Dos pollos de 3-7, puya 15, uno colorado del Píid con otro jabado de Tristan. Este perdió las 15 pesetas.

7.ª Dos pollos de tres y media, puya 20. Uno colorado, de Noguera, otro de Sacramento, de la misma pluma. Ganó éste las 15 pesetas.

8.ª Pollos de tres y cuatro, puya 18. Uno jabado, de Carrion, otro colorado de Luna. Desnove de una pesada quimera quedaron tablas.

9.ª Dos pollos de tres y cinco y media, puya 17. Uno giro, de Obita, y otro colorado, de Carrion. Ganó Obita las 15 pesetas de la apuesta.

10. Dos pollos de tres y ocho, puya 17. Uno giro, de Carrion, otro colorado jabado, de Ulay. Este último perdió, huido, y su amo las diez pesetas.

11. Dos pollos de tres y cinco y media, puya 17. Uno cenizo del Bello y otro colorado del Melo. Este último perdió huido y su amo las 10 pesetas de la apuesta.

12. Dos pollos de tres y cinco y media, puya 18. Uno jabado de Moyano y otro colorado del Soldadito. Despues de una larga pelea hicieron tabla.

13. Dos jacos de tres y 11 y media. Una ceniza de Obita y otra colorada del Naranjero. Este perdió las 19 pesetas.

La quimera 14, por ser hora avanzada, no se verificó. Resumen: La concurrencia ha sido la más numerosa de esta temporada, puese ha visto el circo lleno hasta los techos; las peleas han resultado regulares; entre ellas ha sobresalido la tercera, en la que lucharon dos jacos conocidos por la ceniza de Obita y la blanca de Triana. El miércoles próximo se verificarán los desafíos concertados entre los aficionados Noguera y Moyano. A más se matricularán gallos de todos precios. Los gallos de desafío pelearán 500 pesetas cada uno.

En la edición próxima CUESTIONES CAPITALES LOS CORCHO-TAPONEROS por D. LUIS NIETO

Nuestros Telegramas Agencia Mancheta El diablo las carga Una desgracia

Madrid 26, 9 m. Anoche tres jóvenes inseparables examinaban una pistola a la que creyeron descargada. De improviso se disparó, matando la bala a uno de ellos. Los demás detenidos lloraban con el mayor desconsuelo. El suceso ocurrió en la Huerta del Obispo.

Fuera de España Máximo al fin Madrid 26, 9.30 m. Habana.—Tómese que el generalismo de los insurrectos Máximo Gomez vuelva a la manigua a luchar contra los yankees despues de haberles cobrado tres millones de dollars. El viejo mestizo oculta sus planes diciendose se encuentra viejo y fatigado.

país, aquellos compromisos que perfectamente se han podido realizar por decretos. Pasan los días—añade—y no se ve una resolución gubernamental. Hágase necesario no sean diputados a Cortes los directores generales y consejeros de Estado.

"El Liberal" El diario de Moya llama a la actual situación nueva Babel. Perseveremos—sigue—en nuestra tarea de despertar a los que duermen al borde de la sima.

No solo está amenazada la libertad—afirma—sino lo poco de patria y de cohesión que nos queda. Si no acudimos con el remedio—termina—despues de la confusión de lenguas vendrá la dispersión de las tribus.

"El Tiempo" Contesta el periódico ministerial al artículo publicado ayer en El Liberal por don Emilio Castelar. Considerálo como un fiasco fatuo del político muerto.

Se ataca al gobierno sin lógica seria. Ni el señor Silveira ha hecho las promesas que se afirman, ni las niega al día siguiente. El jefe del gobierno mantiene y mantendrá con energía el programa que en la oposición expusó.

Para desarrollarlo tiene meditado su plan y hecho un detenido estudio. Tampoco—añade—el ministro de la Gobernación ha dicho nada que constituyan esos síntomas y prodromos de la reacción insensata, como afirma el artionista.

Quien afirma que la República salvó a España, añadiendo que los corifeos de la reacción han perdido el suelo nacional, parece—a juicio del diario silvelista—un extranjero desconocedor de la historia, y sus escritos, no trazados por la pluma de un español que alardea de imparcialidad.

Castelar carece de crédito para que se le crea cuando dice que la reacción amenaza destruir a España.

"El Globo" Recordando este diario liberal el conocido cuento del jesuita, dice que el general Polavieja supo colocar el clavo a tiempo. Ya—sigue—ocelga el manto, y no tardará en ser el dueño del Gabinete.

"La Reforma" Ocupándose este periódico de la venta de votos, dice que tambien se venden los ministros que transigen con sus compañeros, yendo contra los dictados de su propia conciencia y contra las exigencias de la opinión.

Tambien—sigue—los jefes de gobierno ceden a las imposiciones y faltan a las promesas, a cambio de entrar en el poder ó de conservarlo.

"El País" Concede este periódico republicano importancia a que se gritara en Barcelona ¡Viva Cataluña libre! Y añade que cuando la revolución cantonal de 1873 nunca se puso en duda la integridad de la patria.

En Cartagena nadie gritó: ¡Viva Mérola libre!

Por Peral Siempre el humilde Madrid 26, 10.30 m. El Imparcial elogia al maestro de escuela de Quel, provincia de Logroño, don Mariano Chuesa, por haber sido el primero que encobase los donativos a favor de la viuda e hijos del malogrado marino don Isaac Peral.

Todo artificioso Polavieja no pidió Madrid 26, 11 m. Los amigos del ministro de la Guerra aseguran que éste no pidió ninguna credencial.

Los polaviejistas—añade—no aceptaron cargo alguno. Lo que se quiere—afirma—es distanciar a Silveira del general Polavieja, con maliciosas intenciones. (TELEGRAMAS URGENTES)

En Barcelona "Meeting" anticlerical Barcelona 26, 3.30 t. Hablando el gobernador civil prohibido la celebración de un meeting anticlerical en el Circo Barcelonés, sus organizadores, seguidores de inmensa muchedumbre, dirigieron a la plaza de Palacio, sabiendo una comisión a ver al gobernador.

Este autorizó la celebración del meeting, dirigiéndose entonces los grupos al citado teatro, que se llenó completamente. Hablaron Magrina, Palat, Nogués, un socialista, el presbítero Miguel Longas, Angeles Lopez y Ayala, Belén Sarraga e Isaac Bula, los que atacaron rudamente a la reacción y al clericalismo, defendiendo la libertad.

El meeting terminó dándose gritos de ¡viva la libertad! y ¡muera la Inquisición!—Simó.

En Palacio Las palmas Madrid 26, 1.46 t. En capilla pública en Palacio se ha celebrado con grande solemnidad la festividad de las palmas, propia del día de hoy.

S. M. la reina, que asistió, vestía rico traje de raso brochado color heliotropo, adornado de encajes, y en el tocado plumas salpicadas de brillantes, y de estos un artístico lazo en el pecho.

La princesa de Asturias vestía de raso, tambien brochado, color azul pálido y un collar de perlas. S. A. la infanta Isabel de terciopelo azul y en la cabeza y pecho brillantes.

Asistieron tambien los grandes de España y las damas de Palacio. Ofició el obispo de Blón. Despues celebró la procesión de las palmas, a la que concurrió apliada muchedumbre.

Notas de Manila Últimas noticias Nueva York.—Un telegrama de Manila dice que los americanos avanzaron en la mañana del sábado contra las posiciones que los tagalos tenían desde San Juan a Colocan.

Los regimientos yankees encontraron una viva resistencia.

Los periódicos "El Imparcial" Madrid 26, 10 m. Este periódico dice ha observado que en el espíritu público el disgusto es cada vez mayor por la falta de actividad y de resolución en el gobierno para cumplir con el

La caballería americana tomó al enemigo sus posiciones. Este retrocedió, con numerosas bajas. El enemigo se resistió en los bosques, del Norte en la iglesia y en la loma. Los regimientos yankees avanzaron protegidos por las baterías.

El enemigo, atrincherado, no cesó de disparar hasta que los yankees llegaron a las trincheras. Los insurrectos huyeron ante la lluvia de balas que sobre ellos caían.

Calculábase en 128 los tagalos muertos, y en 30 los americanos heridos.

Novillos en Madrid Machaquito y Lagartijo Con mala tarde y buena entrada comienza la corrida de esta tarde, en la que han de lidiarse seis toros de Castellones, por las cuadrillas de Machaquito y Lagartijo. Y salta a la arena el

Primero Muletero de apodo y mulato zaino de pelo. Se huye a la pelea y le queman el morrillo. Mogino y Leal lo pelean, siendo el primero muy aplaudido.

Machaquito brinda y despues de pocos pases atiza un pinchazo, una estocada superior, saliendo enganchado y con la ropa destrozada. El matador resulta ileso. (Ovación.)

Segundo Calabozo de alias y castaño de pelo. Hace regular faena en varas, temando cinco, derribando tres caballeros y matando dos jameleos.

Currinche y Chiquelin cumplen. Lagartijo, víctima del aire, se encuentra imposibilitado de pasar; dá pocos pases y despues un pinchazo.

Luego, con los terrenos cambiados y valiente, larga una superior estocada, siendo corneado y derribado. Al quite Chiquelin oportuno. El toro cae sin puntilla. (Ovación.) El espada levántase ileso.

Tercero Monterillo llamabane y era berrendo y jabonero. Grandota y voluntarioso, pero blando, toma seis puyazos.

A pesar del mucho riesgo a que el aire lo exponía, los espadas lucieron en quites. Montalvo consigue aplausos con buenas puyas.

El toro llega a banderillas cortando el terreno. Despues de varias salidas en falso y no pocos acosones, Mancheguito y Mogino cumplen medianamente.

Machaquito encuentra al bicho entablado, y lo pasa con ayuda de los peones, largando una estocada caída y atravesada, saliendo mal. (Palmas y siseos.)

Cuarto Tortolillo de sobrenombre. Es un torazo de respeto por su tamaño, pero con apariencias de buey. A la primera, puya voltea a un picador y al caballo.

El piquero Montalvo sigue siendo aplaudido. Tardo y aunque de poder toma seis varas y derriba cuatro de los de aupa.

Chiquelin encuentra al bicho quedado, y despues de algunas pasadas y varios capotazos, cumple a la media vuelta. (Pitos.) Lagartijo encuentra muy entero a su rival y sufriendo con el viento horrible que hace y ayudado por Currinche da pocos e ineficaces pases y larga un pinchazo saliendo por pies y desarmado.

Repite con un estocazo alto y atravesado, entrando bien. (Pitos.) Vuelve y larga otra contraria y perpendicular entrando con todas las de la ley. (Palmas.)

Quinto Redondo le denominaban y era berrendo en negro. A la salida arremete contra los piqueros y matadores, perdiendo Lagartijo el capote y una zapatilla.

Armase un fo fenomenal. A la segunda puya se huye el toro, apresuradamente y lo destinan al fuego, lo que cumplen Mancheguito y Leal.

Machaquito al primer pase sale desarmado y sin pasarlo larga un pinchazo echándose fuera. Con los terrenos cambiados coje una estocada caída y contraria.

Le saca el estoque intentando el desca-bello. Los enterradores ayudaron y por fin desca-bella a pulso (Palmas y algún siseo.)

Sexto Cocinero y negro de pelo. Con voluntad toma seis puyazos, derriba cuatro montados y desfunda dos violines. Se pide a los matadores paren y lo baten.

Machaquito otta para quebrar, inútilmente, dos veces. Despues otra, hace una pasada y deja medio par coído.

Lagartijo sigue con otro medio par tambien coído. Currinche con un par bueno y Mancheguito con otro, cierran el tercio.

Lagartijo despues de dos pases coje una estocada caída. Los enterradores quieren ayudar a bien morir al bicho.

El espada no se conforma y repite con dos estocoznos. Resumen Más bien malo que bueno.

No obstante, el mucho aire disculpa las faenas que con el capote realizaron los diestros. Estos han demostrado voluntad.

EN LA CUARTA PLANA Boletín religioso.—Boletín comercial.—Sección de espectáculos.—Avisos oficiales.

A nuestros lectores Cuantos se suscriben a EL NOTICIERO SEVILLANO recibirán gratis los números hasta fin de mes. Este periódico, verdaderamente independiente, es el de mayor circulación de Andalucía, el más propio para las familias, por sus grabados de modas y de otra índole, y el mejor informado por sus corresponsales en Madrid y en las principales capitales de la Peninsula.

En Sevilla, SEIS REALES al mes y CUATRO PESETAS trimestre, la edición de la mañana. La edición especial destinada a provincias cuesta CINCO PESETAS trimestre y para el Extranjero y Ultramar, DIEZ.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—Santos Cástulo, Eufemia y compañeros mártires. Santos de mañana.—San Ruperto, obispo y confesor. Liturgia.—El oficio y misa son propios, rito semidoble, color morado. Cultos.—Misa y procesión de Animas en la parroquia del Sagrario, y en la iglesia de la O, misa, rosario de Animas y responso. En la santa iglesia Catedral, a las ocho y media, prima, tercia, sexta y nona; a las tres y media de la tarde, completas y maitines. En la iglesia de San Alberto, por la noche, ejercicios y después Via Crucis.—En la parroquia de Omnium Sanctorum continúa el quinario a Nuestro Padre Jesús de la Buena Muerte, después de las oraciones, con plática todas las noches. Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la capilla de Nuestra Señora de los Dolores.—Todos los días de la semana indulgencia plenaria, visitando la capilla de Nuestra Señora del Pilar en la parroquia de San Pedro.—En todos los lunes

de Cuaresma, en las iglesias carmelitanas, cuarenta y siete años y otras tantas cuarentenas de perdón y remisión de la séptima parte de los pecados.—Las señaladas el 15 de Febrero como diarias durante la Cuaresma.

Boletín comercial

Reses cortadas en el día de hoy: 2 toros, 2 bueyes, 13 vacas, 0 novillos 6 uteros, 8 ceras, 23 añeños, 5 terneras, 33 carneros, 0 machos, 30 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 8.057.508 kilogramos. Precios para el entrador: Toros, bueyes, y vacas de 1'30 a 1'45, novillos, uteros, ceras y añeños de 1'45 a 1'55; terneras de 1'80 a 2'00; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'10 a 1'25. Precios al público: Reses mayores, de 1'50 a 2; ternera, de 2'50 a 4; carnero, macho, oveja y cabra, de 1'20 a 1'60.

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Includes items like Afrecho rebasa, fino, basto, Alpiste, Altramuzes, Alverjones, Avena negra, Idem rubia, Cañamones, Carillas, Cebada del país, Idem extremella, Centeno, Escafia, Garbanzos gordos, Id. regulares, Id. medianos, Gujras, Habas tarragonas, Id. mazaganas, Id. chicas, Harina de primera.

Table with columns: Id. de segunda, Id. de tercera, Matz, Mijo, Panizo, Sémola, Trigos barbilla, Id. blanquillo, Id. carrados, Id. mezollia, Id. pintones, Id. tremés, Yeros, Zaina.

Matadero de cerdos

Existencia anterior 168. Entrados en est. día, 55. Han salido para el consumo, 66; de tránsito, 0. Quedan para el inmediato día 157. Los cerdos vendidos han pesado 6888 1/2 kilogramos. Precio por posetas 1'34 a 1'37.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 26 de Marzo de 1899. Servicio para el 27. Jefe de día el coronel de caballería don Enrique Teuchado. Hospital y provisiones el capitán de artillería don Luis Gomez. Parada: Granada en segundo turno. De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibot.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY. TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica. A las siete y media, El bautizo y Cinematógrafo. A las ocho y media, Ceramen Nacional. A las nueve y media, El tambor de granaderos. A las diez y media, El cuor de la Papa y Cinematógrafo. A las once y media, De vuelta del vivero. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico-lírica. A las ocho, El santo de la Isidra y Cinematógrafo. A las nueve, Retolondón. A las diez, El cuor de la Papa. A las once, El capitán Relámpago y Cinematógrafo. Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO.

CURACION segura del 98 por 100 los enfermos crónicos del estómago ó intestinos, aunque lleven 35 años de sufrimientos y no hayan encontrado alivio con los demás tratamientos. Ayuda á las digestiones, abre el apetito y tonifica.

ELIXIR ESTOMACAL

CALLIGIDA ESCRIVA

DE SAIZ DE CARLOS cura al dolor de estómago, los ardores, acedías, vómitos, extralimiento, diarreas, ácidos del estómago, dispepsias y catarros intestinales. Botella 5 pesetas. En MADRID farmacia de Saiz de Carlos, Ferrario, 30, y M. García y principales boticas de España, Ultramar y América. En Sevilla y su provincia, en las principales farmacias.

Es incoloro, no mancha, sencillísima aplicación sin dolor. Es inofensivo, no es corrosivo. Siguiendo las instrucciones se obtiene una curación radical de los callos y durezas. 6 REALES FRASCO. Depósito central J. Escrivá, farmacia de la Estrella, Fernán. do VII, 7, BARCELONA.

7, RIOJA—SEVILLA Fábricas de Mosáicos de ESCOFET TEJERA Y C.ª SEVILLA—RIOJA, 1

Table with columns: Cemento Lafarge, Cal de Teil, Portland marca «Toro», Cemento lento, Boquetort, Zumaya, Portland marca «Bandera Inglesa».

Table with columns: Azulejos blancos 1.ª, 2.ª, dibujos desde, Losetas catalanas 18 1/2 cents., 20, 23, vidriadas refractarias.

Baños, Fregaderos, Piletas, Tubos de barro interior vidriado, Canales, Sifones, Lebrillos, Aseadoras, Aparatos inodoros, Orinadores blancos, Alisares, Papeleras para retretes, etc. etc!

MAL DE ORINA. DILATACION DE LAS ESTRECHECES. Retura y expulsión de los CALCULOS (piedras) y ARENAS. CÁLCULO DE LA VESIGIA Y RÍÑONES (cálculos nefríticos), prostatita, INCONTINENCIA de orina, TURBIA, uretra con posos blancos, rojos ó de sangre, etc. Infalibles SALES DE POTASIO, frasco 7 pesetas. CALMANTE INSTANTANEO DEL DOLOR AL ORINAR y DE LA RETENCION. Venta botica y Gabinete Médico Americano, ALCALÁ, 22, 1.ª Madrid. Consultas gratis, y por carta los de fuera. Van correo enviando en carta certificada y recibo sellos ó libranza. Se vende en Sevilla droguería del Sr. García Morillas, Plaza de la Encarnación, 35.—CARMONA: Fernández, Martín, P.º 81.—ECHEA: Pérez Fernández, farmacia.—SAN LUCAR LA M. YOR: López Cabrera, farmacia.—UTRERA: Torres Fernández, farmacia.

Gas acetileno.—Privilegio Juliá. CALLE DE LA FLORIDA, NÚM. 3. Es la luz más hermosa que se conoce. Gasta el 50 por 100 menos que el petróleo. NO TIENE PELIGRO NINGUNO. SU MANEJO ES FACIL, SENCILLO Y SEGURO. OLEOGRAFÍAS que están de venta en esta Administración.

Table with columns: Colores, Tamaño, Precio. Lists various oil products and their prices.

Labradores ¡Gran éxito! INSTALACIONES ACEITERAS ECONÓMICAS CON PRIVILEGIO POR VEINTE AÑOS EN LA FUNDICIÓN DE HIERRO DE ENRIQUE BALBONTIN CALLE DE GOLES.—SEVILLA. Instalación núm. 1.—Producción diaria, más de 36 fanegas 1.500 ptas. 2. 60 3.475 3. 90 4.800. Estas instalaciones se garantizan en buen funcionamiento y duración: no requieren obra de albañilería; se entregan por estos precios el molino, la prensa y la caldera para los aguados, listos para funcionar. En fábrica tengo siempre montado un molino y se molerá la aceituna á la vista del comprador. Se formulan proyectos y presupuestos hasta una molinera de 500 ó más fanegas de aceitunas diarias. SE FUNDE HIERRO TODOS LOS DIAS.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos inmediatos. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella. Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla. Tres salidas semanales de todos los demás puertos hasta Sevilla. Servicio quincenal entre Bayonne y Burdeos. Se admite carga á fiote corrido para Rotterdam y puertos del Norte de Francia. Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Joaquín de Haro, consignatario.

Amueblado. Se arrienda un piso principal, bonito, alegre y cómodo, con asistencia ó sin ella, calle de Bailén, 15. EN LA PLAZA PUMAREJO, 4, antigua casa de los Toribios, se arriendan partidos de casas con todas las comodidades, en la misma gran razón. También se venden lotes de terreno y el exconvento de San Jerónimo. SE ARRIENDAN 188 casas calle Encarnación 14 y 16 y O'Donnell, 17. Dan razón Rioja, 15. Fábrica de ladrillos y tejas planas de José Vargas Velazquez. Las mejores y más baratas de Sevilla.—PRECIOS: Las de 13 en metro, á 150 pesetas el millar. Las de 14 en metro, á 140 pesetas el millar. Puestas sobre vagón á obras en Sevilla.—Dirección, Betis, 11. Sucesores de Herrera. Fabricantes de calzados. DESPACHOS. Rioja, 10; Tetuan, 2; Gallegos 5 y 6 y Puente y Fellón, 17. Sólidos, elegancia, economía y prontitud. Especialidad en pies difíciles. SE ARRIENDA por meses ó años una casa principal próxima á la Catedral, con buenas y cómodas habitaciones, calle Mateos Gago, núm. 47 y otra propia para establecimiento, con tres habitaciones y balcón desde donde se ven todas las corraladas, calle Corrales, núm. 22. Para informes M. R. San Juan de la Palma, 15, Sevilla. SE VENDEN siete quinqueros y dos canarios, Calle San Fernando, 12, dan razón.

UNGÜENTO ENCARNADO MÉRÉ. Único remedio que reemplaza verdaderamente al fuego. Curación rápida y segura de las costras, alcañales, escrófulas, agriones, infiltraciones y de otras enfermedades, corvasas, sobrehuesos y esparavanes. Efectos graduados á voluntad. No deja cicatrices indeseables. Sirve para todos los animales domésticos, caballos, mulos, etc. Embrocación Méré. El tesoro del Sportman. Linimento revulsivo sin igual para robustecer las piernas de los caballos. Depósito en todas las droguerías y farmacias importantes, donde se encontrarán unos libritos que contienen informes interesantísimos.



Amueblado. Buenas habitaciones con ó sin asistencia de criada. Casa principal, Saucedo, núm. 9 (En la de San Eloy). SE ARRIENDA la casa principal Almirante Lobo, núm. 12, con gas, agua de depósitos y demás comodidades. Puerta de Jerez, núm. 1, tienda está la llave. Semana Santa. Se arrienda el mejor de calle Sierpes, Razon Rioja, y Sierpes, poliqueria madrileña. Arriendo de un balcón por cincuenta pesetas calle Sierpes. Razon en la misma calle núm. 108, camisería, «La Giraldá». EN LA CALLE del Crédito, núm. 7, se arrienda un piso bajo con cinco habitaciones, con agua de pie, independiente, como la azcoz, corral, patinillo y patio. Puede verse de las doce á las cuatro de la tarde. Su precio cien reales. Amueblados. En una hermosa casa particular se ceden una ó más habitaciones amuebladas, estables ó por temporada, patio y escalera de mármol, Palmas, 92. SE ARRIENDA UNA COCHERA con cobija para cuatro carruajes y cuartos para seis caballos y con varias grandes habitaciones, calle Sierpes, 15. SE VENDEN siete quinqueros y dos canarios, Calle San Fernando, 12, dan razón. AMA DE CRÍA para casa de los padres, de 20 años de edad, en cuarentena, natural de Marchena. Dan razón Rosario Morales, calle Santo Rey, 28.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (196)

PONSON DU TERRAIL

Los Ladrones del Gran Mundo

—Seguid. —Keraniou comió anoche con nosotros, y hasta la fecha se considera perfectamente feliz. —Adelante. —En cuanto á Ramel, le encontré hace tres días. —Ah ¡ah! —Estaba radiante de satisfacción. Su hijo iba á hacer un soberbio casamiento. —¿De veras? preguntó Olimpia con cierta sorna. —Se casa con una viuda, pero joven, muy hermosa y que tiene 100.000 libras de renta. —¿Y es Ramel el que os ha dicho todo eso? —Sí. —¿Hace tres días? —Tres ó cuatro, no lo recuerdo bien. —Pues desde entonces acá han ocurrido muchas cosas. —¿Qué ha ocurrido? —En primer lugar se ha deshecho el casamiento. —¡Bah! —El hijo de Ramel y su madre han desalojado la hermosa casa en que habitaban en la calle de Roma. —¿Y á dónde se han ido? —Han pasado á vivir en un quinto piso en los arrabales del boulevard Magenta. —¿Cómo!

—¡Esperad, que no he concluido! —¡A ver! murmuró Mr de Gonidec, que empezaba ya á fruncir el entrecejo. —Ludovico Ramel era un calavera que pasaba las noches en el club. —En efecto. —Pues acaba de aceptar un destino de ingeniero en casa de Caill. —¿Es posible? —Por último, acabó diciendo Olimpia, ayer mañana fué admitido como caso urgente en el hospital de Charenton un anciano que sufre enajenación mental, incurable en opinión de los médicos. —Y... ese anciano... —Es Ramel. Mr. de Gonidec miró estupefacto á su esposa, exclamando: —¿Pero qué es lo que ha sucedido? —Eso es lo que no sé, pero quiero averiguarlo y lo conseguiré, contestó Olimpia con tranquilidad. —¿Cuándo? —Acaso esta misma noche. —¿Y esa es la causa de que montéis hoy á caballo una hora antes de lo que acostumbraís? —Pudiera ser. —¿A dónde vais? —Al bosque, por supuesto. —Y esperad encontrar allí... —A ese príncipe Tuhatraque, según vos, no se halla ya en París. Mad. de Gonidec se echó á reír al decir esto; pero ya esta vez su marido no protestó de la afirmación que acababa de oír. Loudeac, durante estas últimas explicaciones, había permanecido silencioso. —Vamos, ¿y á vos qué os parece? —Me parece, contestó el antiguo piloto, que si vuestra esposa dejase el timón de nuestra barca, no tardaríamos en perdernos. —¿Cuerpos y bienes? preguntó Mr. de

Gonidec, para continuar aquella comparación náutica. —Cuerpos y bienes, repitió Loudeac. —Entonces ¿hay que obedecer? —Ciegamente. —Y yo os salvaré, dijo Olimpia. Mr. de Gonidec la dirigió una mirada interrogadora. —Me explicaré más tarde, añadió la vizcondesa dando un paso hacia la puerta. Pero antes de abrir la se volvió á su marido y á Loudeac, diciéndoles: —Después de todo, lo mismo da que me explique enseguida. Al mismo tiempo fué á sentarse en una butaca que se hallaba junto á Loudeac. —Habla, pues, hija mía, la dijo el antiguo piloto. VIII Olimpia estaba tranquila y sonriente. Cualquiera hubiera dicho que en lugar de estar tratando cosas del mayor interés, refería alguna graciosa anécdota. —Puesto que hemos empezado haciendo comparaciones de náutica, dijo, permitidme que haga otra. —Adelante, murmuró Mr. de Gonidec. —A bordo de un buque, cuando llega el mal tiempo, se arroja al mar, en primer lugar, el lastre y luego todo ó parte del cargamento. —Eso es, dijo Loudeac. —Por último, si el temporal hace naufragar la embarcación, se embarcan los pasajeros y los tripulantes en los botes, siendo el capitán el último que abandona su puesto. —Continúa, volvió á decir Loudeac. —Ahora bien: yo me figuro, siguió diciendo Olimpia, que estamos á bordo de un barco que se denomina Los millones de Caibetan. —Magnífico, exclamó Mr. de Gonidec.

—La tripulación la componen los que han robado los millones. —¡Ah! Sobrbio, dijo otra vez el vizconde. —El capitán soy yo: el segundo es Loudeac. —Y yo, ¿qué soy? preguntó el vizconde. —Un detestable marinero, contestó Olimpia; pero como sois mi marido, os he concedido un grado. —Gracias. —El resto de la tripulación lo componen Keraniou, Ramel y ese pobre Ragoulin que va á casar á su hija. —Adelante, dijo Loudeac. —Ha llegado el temporal, que está representado en este caso por Cartahut, y ha hecho ya una víctima. —Ramel, interrumpió el antiguo piloto. —Precisamente. Ahora lo probable es que siga Ragoulin, y á éste Keraniou. —Bueno, ¿y luego? —Luego habrá llegado vuestro turno, querido vizconde. —¡Ah! —Si de aquí á entonces no conjuro yo el temporal, pues como os ha dicho Loudeac, yo soy un hábil capitán. —Vaya, dijo Mr. de Gonidec, dejémosnos de comparaciones náuticas y hablemos con lógica y claridad. —Con mucho gusto. —Segun vos, estais decidida á abandonar á Ragoulin. —Claro. —¿Y á Keraniou? —No hay otro remedio. —Y luego... ¿me abandonaréis á mí? —No, porque vos y yo nos hallamos unidos por el mismo interés. —¿Y Loudeac? —¡Oh! contestó Olimpia, Loudeac se saltaría muy bien solo de todo; pero, sin embargo, no le abandonaré. —Así lo espero, murmuró el expiloto. —Pero dijo el vizconde, ¿por qué suponéis que Cartahut se dirigirá contra Ragoulin y Keraniou antes que contra nosotros? —Por la sencillísima razón de que, cuando dos suben al patibulo, es ejecutado siempre primero el menos culpable. —De manera, entonces, que esos son menos culpables que nosotros. —Claro está. —¡Ah! —Loudeac era amigo de Cabestan y le hizo traición. —Es cierto. —Cartahut me amaba y yo he pasado á ser vuestra esposa. —Ciertamente, murmuró suspirando monsieur de Gonidec. —Por último, yo, á quien él adoraba, quise hacerle asesinar; soy, pues, á sus ojos, la más culpable de todos. —¿Entonces, según vos, seréis la última de quien procurará vengarse? preguntó el vizconde. —Sí, contestó Olimpia sin dejar de sonreír. Seré su última víctima... en el caso de que no llegue él á ser la mía. —Lo que no dejará de ser una partida bastante difícil de ganar, interrumpió Loudeac. —La jugaré de todos modos, tío. —Y estoy seguro de que la ganarás. —Así lo espero. Mr. de Gonidec dirigió á su esposa una mirada de cándida curiosidad. —Oídmeme aún, siguió diciendo la vizcondesa. No temo á Cartahut más que en un solo caso. —¿Cuál? —En el de que me haya perdonado, no inscribiéndome, por consiguiente, en la misteriosa lista de los que propone castigar. —¿Por qué?

Vertical text on the right edge of the page, including 'Som', 'kine', 'fieri', 'gún', 'lida', 'de 2', 'pár', 'Se', 'ir al', 'blo', 'Acc', 'L', 'uo s', 'nia,', 'que', 'sería', 'De', 'mole', 'de a', 'dolo', 'que', 'veni', 'va h', 'pue', 'billa', 'Su', 'par', 'cial